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« L'épilepsie, ce n'est pas seulement des crises, cela retentit sur toute la vie quotidienne. » 
Gilles Verrière (à gauche), secrétaire de l'association Epi-Bretagne, renseignait hier visiteurs, 
malades et familles, dans le hall de l'hôpital Yves-Le Foll. Pour la journée internationale de 
l'épilepsie, il insistait sur la méprise dont souffrent trop souvent les malades. « L'épilepsie 
n'est pas un dérèglement psychiatrique, ni une maladie honteuse. C'est une maladie 
neurologique dont certains génies sont atteints. » Il cite Van goch, Dostoïevski, Flaubert, 
Haëndel, et même, peut-être, Jeanne d'Arc... Plus près de nous, la révélation de la maladie, 
pour un chauffeur de taxi, un gendarme, un ouvrier du bâtiment, sonne souvent le glas de la 
vie professionnelle. Raison de plus pour leur manifester de l'empathie... 
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